



## Nomination au sein du groupe Caisse des Dépôts

*Paris, le 29 septembre 2014* – Pierre-René Lemas, directeur général du groupe Caisse des Dépôts, a procédé à la nomination de Laurent Zylberberg en tant que directeur des relations institutionnelles et de la coopération européenne et internationale, à compter du 1<sup>er</sup> octobre 2014.

Laurent Zylberberg devient également membre des comités de direction de l'Etablissement public et du groupe Caisse des Dépôts.

Laurent Zylberberg, juriste et sociologue de formation, a soutenu sa thèse au Centre de Sociologie des Organisations (IEP Paris) avec Michel Crozier sur « l'histoire de l'aménagement de la région parisienne ». Enseignant en science politique et en droit public à Paris 1 Panthéon-Sorbonne, il a parallèlement, été membre de différents cabinets ministériels (Intérieur, Défense, Premier Ministre, Affaires Sociales) de 1989 à 1993. Par la suite, il a été conseiller pour les affaires sociales à l'ambassade de France à Londres jusqu'en 1996 avant de diriger le bureau de Bruxelles du cabinet de relations publiques « Euroconsultants ». De retour à Paris en 1998, il a intégré le groupe France Télécom occupant successivement les fonctions de directeur du marketing pour les administrations puis de directeur des relations institutionnelles. Il devient directeur des relations sociales en 2005, d'abord à l'international puis sur le périmètre de l'ensemble du groupe France Télécom. En 2011, il est nommé directeur général d'Orange Vietnam avant de revenir en France en 2013 comme directeur de la conformité du groupe Orange.

Contact presse

Service de presse : +33 (0)1 58 50 40 00

Ce communiqué est consultable sur www.caissedesdepots.fr

